

EL REGRESO INESPERADO DE MR. WELLES

En hidroavión llegó a la Habana en la tarde del miércoles el Jefe de la División de la América Latina en el Departamento de Estado de los Estados Unidos Mr. B. Summer Welles. Según cablegramas transmitidos desde Washington, Mr. Welles venía a Cuba a obtener informes completos sobre la situación política y financiera de nuestro país, para someterlos a la consideración del Presidente Harding, que tomará posesión el día cuatro de marzo.

Inesperadamente, Mr. Welles, se ausentó ayer, a las ocho y media de la noche, a bordo del "City of Miami".

Mr. Wells quiso regresar en el hidroavión pero el piloto le indicó que era peligroso por el estado del tiempo y entonces Mr. Long, le gestionó rápidamente un pasaje en el "Miami".

Esa corta visita del distinguido funcionario norteamericano ha dado motivo a comentarios diversos, hay quien cree, y así lo asegura, que Mr. Welles vino únicamente a transmitir instrucciones de su Gobierno al general Crowder, instrucciones de tal trascendencia que no podían enviarse por cable o por correo.

En los altos centros de la administración norteamericana se tiene exacto conocimiento de cuanto ocurre en nuestra patria, y parece que se ha adoptado una resolución terminante para el caso de que llegue el primer lunes de abril y no pueda reunirse ese día el Congreso para proclamar a los candidatos presidenciales que hayan sido electos.

Heraldo de Cuba
feb 25

LAS INSTRUCCIONES DE WASHINGTON A CROWDER

¿Informó ayer el Enviado de Wilson al Ejecutivo sobre este importante asunto?

El general Crowder y el Secretario de Estado, doctor Desvernine, conferenciaron ayer tarde extensamente con el general Menocal, acerca de los problemas políticos actuales y sobre determinados asuntos que tienen relación directa con la celebración de las elecciones próximas. También hablaron de la proclamación por el Congreso de la República del Presidente que resulte electo en las elecciones especiales que se avecinan.

INFORMES SECRETOS DE WASHINGTON

Aunque acerca de este punto nadie quiere hablar una sola palabra, pues la reserva es absoluta, alguien aseguraba ayer en Palacio que el general Crowder en su entrevista ha puesto al corriente al Presidente de la República sobre las últimas disposiciones e instrucciones que ha recibido de su Gobierno por mediación del Enviado Civil de la Casa Blanca, Mr. Welles.

H. de Cuba
feb 26

LA MISION DE MR. WELLES

Entre los políticos que ayer saludamos en Palacio, oímos comentarios sobre la entrevista que, antes de volver a los Estados Unidos, celebró con el general Crowder el Delegado Especial del Gobierno americano, Mr. Welles.

Se decía que Mr. Welles, después de conferenciar extensamente con el Mayor General Crowder, fué informado detalladamente acerca de la situación de Cuba y que tomó apuntes e informaciones que dentro de breves horas estarán en poder del nuevo Presidente, Mr. Harding.

Se dice también que Mr. Welles expresó al delegado militar de los Estados Unidos en Cuba que tanto el Presidente Wilson como Mr. Harding están altamente complacidos de su labor aquí y de la forma en que va resolviendo la situación especial de Cuba.

Heraldo de Cuba
feb 26/921